

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 16. September 2024

Die AAGL ist Teil der Industrienacht Regio Liestal

Die Autobus AG Liestal (AAGL) übernimmt an der am Freitag, 20. September 2024 stattfindenden, ersten Industrienacht Regio Liestal eine aktive Rolle. Einerseits stellt sie den Shuttlebus-Dienst zwischen den 31 teilnehmenden Firmen sicher und andererseits öffnet sie ihre Tore fürs Publikum und zeigt, was hinter den Kulissen eines Busbetriebes alles geschieht.

Die erste Durchführung der Industrienacht Regio Liestal verspricht spannende Einblicke in die Arbeitswelten von 31 Firmen. Diese befinden sich in Liestal, Bubendorf, Itingen, Sissach und Thürnen und sind dank des Shuttlebus-Dienstes der AAGL für die Besucherinnen und Besucher bequem erreichbar. Die AAGL setzt dafür zehn Busse ein und ist von 17 Uhr bis nach Mitternacht im Viertelstundentakt unterwegs.

Am Standort der AAGL erwarten rund 25 Mitarbeitende die Gäste. Sie bieten spannende Hintergrundinformationen zum Busbetrieb, Führungen, Vorträge und Verpflegung an. An zwei Fahrsimulatoren können die Besucherinnen und Besucher mal selbst versuchen, einen Bus durch die Strassen zu lenken. Ebenso können sie sich mit Chauffeuren und Kontrolleuren austauschen und erfahren, wie man den Quereinstieg als Busfahrerin oder Busfahrer bei der AAGL anstreben kann.

Was gibt es bei der AAGL konkret zu sehen? Das Busdepot, Waschanlage und Tankstelle, die Werkstatt, die Leistelle und viele interessante Zahlen und Fakten zum Busbetrieb. In der Werkstatt ist zudem die Firma Jost Beschriftungen präsent und zeigt, wie ein Bus mit Werbefolie beklebt wird.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag